44 páginas, 3 cuerpos, 2 suplementos

Año CXV Nº 41.247

Bs 4.00

Bolivia, martes 5 de febrero de 2019

Williamson

Mejor relación diplomática

> Respecto a la opinión de senadores de su país sobre repostulación y la respuesta de afines a Morales dijo que "es un intercambio que habla por sí mismo"

Inf. Pág.4, 1er. Cuerpo

El encargado de Negocios de Estados Unidos en Bolivia, Bruce Williamson, afirmó que espera que este 2019 tengan más éxito las relaciones entre los gobiernos de Evo Morales y de Donald Trump.

Evitó también expresar una postura sobre el pedido de congresistas de su país a Evo Morales.

Williamson es el máximo representante del gobierno estadounidense en Bolivia tras la expulsión en 2008 del embajador Philip Goldberg por parte del presidente Evo Morales, quien lo acusó de supuesta "injerencia política".

Son prácticamente 11 años del rompimiento de relaciones diplomáticas y de constantes acusaciones del mandatario boliviano acerca de una presunta intención de la Casa Blanca de inmiscuirse en asuntos internos no solo de Bolivia sino de todos los países de Latinoamérica.

Las acusaciones siempre fueron rechazadas por los diplomáticos de ese país, quienes en repetidas ocasiones se reunieron con los cancilleres de turno del gobierno de Evo Morales.



BRUCE WILLIAMSON.





TAREAS DE RESCATE EFECTUADAS AYER EN EL SECTOR DEL **DERRUMBE**



DESLIZAMIENTO COBRÓ 15 VIDAS.

Los Yungas

Deslizamiento sigue activo

> Ayer suspendieron momentáneamente labores de rescate y de manera oficial fueron confirmadas 15 muertes

> Caranavi está aislada, quedó sin el suministro de aqua potable, sin combustible y tampoco hay los suficientes medicamentos en los hospitales, según informó el alcalde Daniel Paucara

Inf. Pág.2, 2do. Cuerpo

Inf. Pág.7, 3er. Cuerpo

El deslizamiento en el sector

de los Yungas, que oficialmente cobró 15 vidas, varios heridos y cientos de afectados, sigue activo, por cuanto ayer, las tareas de rescate tuvieron que ser suspen-

didas, de manera momentánea, según informe del ministro de Defensa, Javier Zavaleta.

"Por el momento hemos suspendido todas las tareas de búsqueda y rescate porque el deslizamiento sigue activo, incluso el equipo pesado que está semienterrado todavía no estamos (...) rescatando porque hay bastante agua en el talud", dijo esta autoridad a una red televisora local.

Sin embargo, se continuó con trabajos en la parte alta del cerro para que las personas puedan pasar.

En horas de la mañana de ayer, el ministro de Gobierno, Carlos Romero, confirmó el deceso de 14 personas y más de 50 heridos; sin embargo, por la tarde el Ministerio de Salud, a través de su titular, Gabriela Montaño, informó que Reynaldo Calle Yapita, herido en el segundo deslizamiento en la ruta Caranavi-Yolosita, falleció debido a la gravedad de sus lesiones. Con este nuevo deceso la cifra de víctimas oficialmente reportadas subió a 15; sin embargo, el alcalde de Caranavi, Daniel Paucara, aseguró que hay

A consecuencia de las lluvias, Caranavi quedó aislada. En la víspera se reportó carencia de agua potable, combustible y medicamentos en los hospitales, según informó el burgomaestre.

dos muertos más.

"El desborde ha afectado a 11 urbanizaciones y anegó a muchas de las calles; han caído puentes, plataformas y estamos incomunicados. No tenemos agua potable, hay escasez de combustibles y en nuestros centros de salud no hay medicamentos", informó Paucara a radio Fides.

Agregó que están colaborando con el Servicio Departamental de Caminos (Sedcam) para conseguir una vía de salida de la ciudad.

"Con la maquinaria de la Alcaldía, de las empresas que trabajan aquí y con la ayuda de otros municipios de la zona, estamos tratando de colaborar para abrir la vía desde aquí, mientras el Sedcam trata desde el otro lado", explicó el Alcalde de Caranavi.

Grupo de Lima

Instó a Fuerzas Armadas reconocer interinato de Guaidó



GRUPO DE LIMA.

Hoy en Nuevos Horizontes

Bookari para una lectura personalizada



En esta ocasión presentamos la descripción de Bookari, una aplicación muy recomendada y apropiada para llevar a cabo una lectura más práctica y más personal, pues permite realizar anotaciones, subrayados, añadir notas y otros elementos que faciliten la lectura comprensiva de un texto. Iniciando las clases, esperamos que sea de gran utilidad para cualquier estudiante y persona en general.

Además, continuamos con el avance de temas como: los ésteres orgánicos, educación sexual para una vida saludable e integral, ventajas y desventajas de la observación y mucho más.

> También pidió un cambio de gobierno pacífico, democrático e inmediato en Venezuela

Inf. Pág.6, 3er. Cuerpo

En representación del Grupo de Lima, el canciller de Perú, Néstor Popolizio, dijo que el organismo insta a las Fuerzas Ármadas de Venezuela a respaldar al presidente encargado de ese país, Juan Guaidó.

El Grupo de Lima también pidió un cambio de gobierno pacífico, democrático e inmediato en Venezuela. "Apoyamos una hoja de ruta constitucional que promueva una transición pacífica, democrática inmediata a través de un proceso electoral, transparente libre y justo en Venezuela con la participación de todos los actores políticos venezolanos".

"Hemos acordado admitir a Venezuela democrática liderada por Guaidó para que forme parte del Grupo de Lima", señaló Popolizio. "Anhelamos tener una venezuela democráctica en la próxima reunión del grupo de Lima en Colombia", dijo Néstor Popolizio, canciller de Perú, en representación del Grupo de Lima, añadió.

Bukele y el retorno de la derecha a El Salvador

San Salvador.- La Misión de Observación Electoral de la Organización de Estados Americanos (OEA) felicitó aver a Navib Bukele. de la derechista Gran Alianza por la Unidad Nacional (GANA), por su triunfo en los comicios presidenciales del pasado domingo.

"Felicitamos al presidente electo, Nayib Bukele, por su triunfo en primera vuelta", expresó en una conferencia de prensa el jefe de la Misión de Observación Electoral de OEA, el uruguayo Juan Pablo Corlazzoli.

Corlazzoli también saludó y felicitó "la madurez democrática" de los oponentes Carlos Calleja, de la Alianza Republicana Nacionalista (Arena), Hugo Martínez, del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN), y Josué Alvarado, del partido minoritario Vamos.

"El reconocer inmediatamente la victoria (de Bukele) generó certeza en la noche de la elección", añadió el uruguayo.



Iniciando una nueva etapa

AYER, MUCHOS NIÑOS Y NIÑAS DEBIERON SEPARARSE POR PRIMERA VEZ DE SUS PADRES PARA INICIAR UNA NUEVA ETAPA EN SU VIDA. EMOCIONES ENCONTRADAS, ENTRE RISAS, LLANTO Y EXPECTATIVA, TRAJO CONSIGO EL INICIO DE AÑO ESCOLAR 2019.

Inf. Pág.7, 3er. Cuerpo





eldiario.bolivia